

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK JULI 2018 SEMESTER 4 TA 2017/2018

16711139 - RATU SYIFA QOLBUNA

STATION	FEEDBACK
BACA RESEP INFO OBAT (BSO)	baik
BALUT BIDAI	ujian skills lab itu dilakukan ya de... bukan disampaikan..., skills lakukan proses deep luka, desinfeksi. dan gunakan handscoon. bidai yang dipilih terlalu pendek untuk ukuran tungkai pasien. pilih yang bisa dilakukan pengikatan pada 2 sendi.
KOMUNIKASI	RPD dan RPK hanya menggali keluhan serupa. kebiasaan dan lingkungan masih kurang digali lebih dalam.
PEMASANGAN NGT	tidak membantu pasien posisi fowler (bisa diatur bed nya y dek), tidak memeriksa apakah ada sumbatan pada hidung pasien, tidak mencuci tangan setelah tindakan
PEMERIKSAAN PAYUDARA	IC: oke persiapan pasien: tdk meminta keluarga menemani inspeksi: minimal di dua posisi palpasi: oke limfonodi: tdk sampai selesai shg tdk sempat memeriksa areola, memeriksa axila dan supraklavicular seadanya komunikasi: oke profesionalisme: manajemen waktu kurang krn ada anamnesis di awal. dibaca lagi soalnya perlu anamnesis atau tdk
PERAWATAN LUKA (MLBM)	tidak cuci tangan dulu dan tidak pakai sarung tangan bersih saat periksa luka dan menghentikan perdarahan, px luka tidak hanya look tapi juga feel dan move, tidak membersihkan luka seperlunya saat kontrol perdarahan, sudah surgical handscrub malah on lagi gara2 pegang gagang korentang, anastesi baru dilakukan pada 1 sisi, sarung tangan yg dipakai tidak steril karena sudah on saat pegang gagang korentang, edukasi belum menyinggung ttg pemakaian obat
PROVOKASI NYERI	interpretasi o connel kiri tidak tepat, interpretasi patrick dan kontrapatrick kurang lengkap hanya positif dan negatif tidak menjelaskann positif jika ada kelainan dimana?
SWAB VAGINA - PAP SMEAR	larutan fiksatif belum disiapkan (dibuka tutupnya). kasa bekasnya buang ke bengkok dek. jangan dipakai lagi. dilakukan beneran dek, jangan cuma diomongkan. kapas lidinya ganti tiap kali ambil sampel. spekulum terpasang ditinggal ngomong panjang kali lebar. setelah pengambilan sampel harusnya bersihkan vagina, inspeksi kondisi vagina dan cerviks baru lepas spekulum. nggak usah buru-buru waktunya cukup panjang.